
 
 
 

 
 

 
Le CA s’est réuni le mardi 4 Juillet 2017 à 19h00 chez Gérard Ferniot. 
 
Ordre du jour : 
 
1 -Validation du compte-rendu du précédent CA. 
2 -Point sur le calendrier des concerts. 
3 -Position du choeur à propos du spectacle du 25° 
anniversaire. 
4 - Questions diverses. 
                                                                                                                                                               
                                                                                          
 
1) Validation du compte-rendu du précédent CA. 
 
  Le compte-rendu du CA du 22/05 a été validé à l'unanimité. 
 
2) Point sur le calendrier des concerts. 
 
   A ce jour, il n'y a pas de nouvelles demandes de concerts. Il faut tout de même rappeler les 
dates de nos prochains concerts où la participation de TOUS les choristes est fortement 
souhaitée, ou au moins que l'équilibre des pupitres soit réalisé. . . 
  Il faut quand-même rappeler le manque d'engagement pour le concert du Bizot le 17 septembre 
prochain (14 choristes sur 25) surtout chez les Ténors2 et les Barytons. 
  C'est un rappel récurrent du CA et de notre chef Christian. 
  Dorénavant, avant de valider une nouvelle demande de concert, il sera demandé à tous les 
choristes de s'engager et de s'inscrire au planning, et surtout à chacun de tenir son engagement 
(sauf cas de force majeure évidemment). 
 
 
3) Position du choeur à propos du spectacle du 25°anniversaire. 
 
  Après un sondage effectué le mercredi 7 juin auprès de tous les choristes présents, le 
spectacle "cabaret" tel qu'il nous a été présenté suscite quelques réticences et le "par coeur" 
fait peur à la majorité des choristes. 
  Le spectacle tel qu'il a été présenté par Alain et Dominique est remis en cause. Un nouveau 
programme moins "stressant" pourra nous être proposé afin qu'il convienne mieux à la 
majorité. 
  Tout en gardant notre objectif du concert au Kursaal les 11 et 18 Novembre 2018, ce 
spectacle pourrait se dérouler en 2 parties: 
  - l'une avec partitions, 
  - l'autre plus orientée vers les chorégraphies et le spectacle. 
   Chacun doit aussi faire l'effort d'apprendre "par coeur" les chants qui nous sont proposés, 
cela ne peut que nous aider à être davantage "présent" aux concerts devant le public.  
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4) Questions diverses. 
 
  -Nous avons reçu un chèque de 400€ pour notre participation, le 16 Juin, au concert des 
trompes de la forêt de Chaux, à la collégiale de Dole. 
  - Pour notre CD, la maquette ayant été validée le 12 Juin, le tirage est commencé et nous 
espérons en avoir les premiers exemplaires pour le 8 Juillet à Consolation. 
  - La reprise des répétitions aura lieu le 30 Août prochain. 
   Bonnes vacances à tous. 
 
 
Fin de la réunion à 20h30. 
La date et le lieu de la prochaine réunion seront fixés ultérieurement. 
 
             Le secrétaire 
 
             Yves Balanche 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 


